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点 鐘：渡辺 務 会長 

進 行：渡辺  哲夫 副 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

（ピアノ演奏・栗原 典子 幹事） 

お客様：  

 

 

会長挨拶 

渡辺 務 会長 

 

先日、当クラブの元会員で２度のクラブ会長

を務められた千葉一利さんがお亡くなりになら

れました。一度目の会長の時に私は幹事として

お仕えし、多くのことを学ばせていただきまし

た。 

一番印象に残っているのは、毎週必ず理由を

付けてニコニコ BOX に寄付を続けていました。

「僕はね、大金を寄付するのはなかなかできな

いから毎週千円ずつ寄付するんだよ。会長の一

年間続ければ結構な金額になるからね。」とおっ

しゃっていました。 

静かに冷静に的確にものごとを判断するその

姿は、がさつでおおざっぱな私にはまねするこ

とのできない素敵な資質だと感じていました。 

だんだん小さく弱々しくなっていく千葉さん

を拝見して寂しい感じがしていましたがついに

お別れの時が来てしまったと残念に感じます。

「千葉先生お世話になりました。」心よりご冥福

をお祈りいたします。 

 

暗い話題が続き申し訳ありませんが、明日６

日は午後から富津公民館の大ホールで「富津市

戦没者追悼式」が行われます。 

今回は市の幹部と遺族会の皆さんに参加者を

絞って行われる予定です。終戦から７５年、富

津市出身の戦没者は 1,340 名。1340 柱の御霊の

ご冥福をお祈りいたします。 

奇しくも現在ＮＨＫの朝ドラ「エール」で出

てくる歌手の伊藤久雄が歌う「海行かば」 

これは昭和１２年に作られて太平洋戦争中は大

本営が玉砕を伝えるときに流される曲だったそ

うです。実は毎年、富津市の戦没者追悼式では

この曲のメロディーが式典の間じゅうずっと流

れています。そんな関係で私もメロディーを覚

えてしまいました。 

生きとし生けるものはすべて亡くなるという

のはこの世の常ですがなんとも切ないものだと

感じます。 

 



 

  

会長報告 その１ 

 過日第５グループの情報研究会が開催されま

した。当クラブからは岡元会員・鎌田会員・栗原

幹事と私が参加しました。岡元会員にクラブ発

表をしていただきましたが、素晴らしい内容で

した。後ほどその内容をご本人に伝えていただ

きます。 

 

会長報告 その２  

今週も三枝会員から病床日記が届いています

のでご披露いたします。 

 

【病床日記】（最終報） 

 クラブの皆さん、今日は。１１月４日（水）大秋晴の

日に無事退院しました。バンザイ。と、申し上げたい

ところですが、いやいや、まだ充分に歩けないんで

す。エ、ドウシテ？と言われれば、実はもう入院は飽

きてしまってワガママを言って帰ってきてしまいまし

た。 

 しかし、まじめで親孝行？な倅主治医は、厳しく、

少なくともあと１か月間は外出禁止、階段歩行禁、２

階の自室でリハビリしながら暮らすようにとのお達し

の末、許可が出ました。 

 大変、正しくもっともなことで、思いやりもあるので、

素直に従うことにしました。嫁さんがよくめんどうを

みてくれそうで、なんとか１か月、我慢するのでお待

ちください。 

 医学的には実に正しくきちんとしたよい病院～自

前で褒めていますが～、患者がワガママだと少し良

くなるとつらいと思うんです。ナースも親切で真面目。

よくできているけれども、目こぼしが無い。私は自分

で教育していい病院を作ったと自負していましたが、

なんというか、改めて反省しました。 

 私は入院時、偉そうに「いいか。入院したからには

理事長だと思って特別扱いしてはいけない。患者

は平等だ。注射だって新米をよこしていいぞ。おれ

が教育してやる。」といったのが失敗でした。看護師

長は「アア、ソウデスカ」と言って、ホントに新米が採

血に来る。「エンリョナク針ヲ刺シテイイゾ。オレハ痛

ガラナイカラナ」われながら、なんでそんなに格好

つけたがるんでしょう。おかげであちこち刺されまし

た。 

 千葉県のある医学会で、ナースに対する患者の

希望についてアンケートを取ったら、第１位、注射

が痛くないこと。第２位、呼ばれたらすぐに飛んでく

ること。第３位、笑顔で接することでした。皆さん、い

かがですか。 

 これで入院報告はおわります。どうぞ、自宅見舞

いやものをいただくことも遠慮します。会報は送って

ください。 

三枝 一雄 

 

退院なさったとの事。大変喜ばしいいことです。

尚、俳句の募集を先週の夜間例会までとしてい

ましたが、中止となりましたので今週末（８日 

日曜日）まで延期します。私までどしどしお寄

せください。 

 

会長報告 その３  

例会終了後理事会を開催いたします。理事の皆

さんはお願いいたします。 

 

 

幹事報告   

栗原典子 幹事 

 
１． バギオだより 11 月号回覧。 

２． 財団室ニュース 11 月号回覧。 

３． 新型コロナウイルス感染症に関する友事務所

対応の件回覧。 

４． 『台北国際大会』および『千葉ナイト』の案内回

覧。 

５． 「ロータリー財団月間」のリソース回覧。 



 

  

６． １１月のロータリーレートは、１ドル＝104 円です。 

７． 木更津東 RC、木更津 RC より週報受領、回覧。 

８． 君津 RC より例会変更のお知らせ。夜間例会を

通常例会に変更。12/21（月）点鐘１２：30。 

１２/28（月）定款第７条第１節 C 項に基づき休

会。尚ソーシャルディスタンスを保ちながら１１

月より例会前にお食事を再開します。 

９． 富津シティ RC より 第三回 第五グループ 会

長幹事会開催 12/9（水）18：00～ホテル千成 

１０． マザー牧場が CF 飼育環境整備へ（クラ

ウドファンディング）新聞回覧（神子恒会員より） 

１１． 孫会員よりコロナ患者についてお知らせ。

コロナ患者さんを診断。本人、スタッフ全員陰

性。 

 

 

情報連絡会での発表内容   

岡元誠 会員 

 

 私は木更津市で広告デザインの会社を 7 年前

に興し、創業間もない頃からずっとお世話にな

っている、榎本守男会員からの勧めで、昨年 12

月に入会しました。 

入会前は、格式高きロータリークラブに私の

ような若輩者が参加して良いものなのかと不安

で一杯でしたが、クラブの皆様がとてもやさし

く接してくださるので、毎週の例会を楽しみに

参加させていただいています。 

入会から 2 か月が経った頃には、5 名の会員

の方にお付き添いいただき、袖ケ浦ロータリー

クラブにてメーキャップをさせていただきまし

た。そこでも袖ケ浦ロータリークラブのみなさ

ま一人ひとりと、丁寧に名刺交換、ご挨拶をさ

せていただき、あたたかく迎え入れていただい

た事に大変感激いたしました。 

そして本年度 7 月からは、青少年奉仕担当部

の部長を拝命いたしました。正直これについて

は、いまだに何をどうしていけばよいのか全く

分かっておりません。 

さて、今回のテーマでもある「ロータリーは

機会の扉を開く」そして「他人を思いやり、他人

のためになること」を考えてみたとき、私はロ

ータリークラブに入会してから、多くの方から

機会や扉を開いてもらい、たくさんの方に思い

やってもらってきました。 

これからは、まず自分自身で機会の扉を開け

るよう努力し、周りの方に思いやりを持って接

していこう、そしてそれが出来るようになる事

で、他人のために奉仕が出来るようになってい

くのだなと思い気づかされました。 

このコロナ渦で、長く例会が休会する事態と

なり、様々な会合も中止となる中で、なかなか

それを実践する機会も少なくなっています。し

かし機会が少ないからと言って行動が出来ない

と言ってしまっては言い訳でしかありません。 

富津中央ロータリークラブでは、渡辺務会長

をはじめ理事会の中で、このコロナ渦で、いか

に無理せず安全に例会の開催や運営ができるか

を考え実行してくださいました。 

参加者全員にフェースシールドの配布、演壇

の前にはアクリル板のシールドの設置、しゃべ

る方が大きな声を出さなくても聞き取りやすく

なるように、マイクとスピーカーの新調など、

前だけを向いて出来ることを粛々と行動してい

く先輩方を見て、とても前向きな気持ちになれ

ました。 

現在の未曽有の事態をチャンスと捉え、今後

起こりうる様々な困難に対しても、自分のでき

る事は必ずあると信じ、支援を必要としている

人々の為に奉仕活動を続けていけるよう、今後

もロータリーを通じて学ばせていただきたいと

思っております。 

 



 

  

誕生祝 

 
渡辺哲夫 Ｓ２５．１１．２ 

相川恵津子 Ｓ２６．１１．３ 

須藤 隆 Ｓ１８．１１．９ 

椎熊邦広 Ｓ１４．１１．１１ 

志波 克 Ｓ６．１１．３０ 

 

誕生祝一言 

渡辺哲夫 会員 

誕生祝いを頂き有り難う御座います。私は 11 月

2 日で満 70 歳、古希を迎えました。今日まで大小

の怪我は度々ありましたが、大きな病気は一度も無

く両親に感謝したいと思います。 

その両親は今年も健在で、父が 96 歳、母が 95

歳を迎えております。私も両親のように元気で長生

きをしたいと思います。本日はありがとうございまし

た。 

 

相川 恵津子 会員 

私は６０代最後の年となりました。体力の衰えを感じ

ている昨今です。 

眼鏡をかけないと字が読めないし、ゼンリンに至

っては虫眼鏡も必要となります。 

最近耳鼻科に行ったら難聴の気があると言われ

ました。 

友達は「海外旅行に行くには７０歳までよ」という

ことで、お正月過ぎからパンフレットを集めておりま

したが、コロナ禍のため今年はダメになってしまいま

した。来年こそは行きたいと思っております。 

 

 

 

須藤 隆 会員 

誕生祝いをいただき有難うございます。ロータリ

ーの仲間では１０月生まれの小野さん、若鍋さんに

続いて３人目の喜寿を迎えました。今は喜寿と言っ

ても昔のように長命との認識はなく、人生の一区切

りというところでしょうか。 

私は、昭和 18 年 11 月 9 日、太平洋戦争の真っ

ただ中に東京の大田区荏原町で生まれました。そ

の後、戦争による空襲が激しくなり、母の実家があ

る竹岡に疎開し、戦後は東京に戻る予定でしたが、

父が亡くなり、そのまま竹岡に住み着き、高校まで

竹岡で過ごすことになりました。私にとって竹岡は

故郷であり、今でも竹岡に足を運ぶと少年時代に

海や山で遊んだ頃の懐かしい思いがよみがえって

きます。 

今、話題のアメリカの大統領選挙では、７７才の

バイデン大統領候補の年齢を感じさせない奮戦ぶ

りには驚きです。ロータリーには私より年長で、素晴

らしい方々がおります。先輩を見習いながらこれか

らも頑張りたいと思います。 

 

志波 克 会員 

誕生を祝っていただき有難う御座います。今回

の誕生日で８９歳になります。体も頭もねじが緩ん

できた事をはっきり感じる今日この頃です。 

ギリシャの哲人キケローは「人は皆、老齢に達す

ることを望むくせに、それが手に入るや非を鳴らす。

愚か者の常無き心、理不尽さはかくも甚だしい。」と

戒めていますので、あまり愚痴はこぼさず、「毎日何

かを学び加えつつ老いていく。」で過ごしたいと思

っています。 

コスモス 



 

  

誕生祝・結婚祝一言 

椎熊 邦広 会員 

誕生と結婚のお祝いをいただきましてありがとう

ございます。 

東京足立区で生まれ、戦争の空襲を避けて 5 歳

の時に千葉に来ました。 

今では若い人が少なくなりその時の小学校も今は

廃校になってしまい寂しく思います。代わりにイノシ

シが増えてきて困っています。 

これからも動けるうちはイノシシの駆除をしていきま

す。 

 

結婚祝 

 

山下 厚・喜美代 Ｓ５４．１１．１ 

石渡 鋼・栄子 Ｓ４７．１１．５ 

渡辺 務・由美子 Ｈ６．１１．６ 

白石幸久・登美子 Ｓ４７．１１．７ 

椎熊邦広･故 マツ江 Ｓ３９．１１．１１ 

 

結婚祝一言 

山下 厚 会員 

先日久しぶりに家族で帰省した長女が「わたし、

もう 40 歳になったんだよ」。 

 長女の年齢を聞けば必然的に結婚してからの

経過年数が分かります。長女の年に１を加えれ

ばいいのですから。 

 長女の年齢とほぼ同じなのが妻の祖母が亡く

なってからの歳月。妻が大苦しみして長女を生

んだその日の夕方に心筋梗塞で倒れ、薬石効な

く 10 日後に死去。 

 そういうことで私は父親になった直後からイ

クメンにならざるを得ませんでした。大動物の

臨床獣医師という職業柄、常日頃からウシが

日々成長する姿は目の当たりにしていたのです

が勿論ヒトは初めてのこと。そこで興味津々で

飼育日記ならぬ育児日記を付けながら子育てに

勤しんだ、という次第です。 

長じて長女は心理学専攻の大学生になったの

ですが、女性の担当教授に父親が付けた自分の

詳細な育児日記の話をしたところ、いたく褒め

られた（珍しがられた？）とのこと。 

最初から二人で力を合わせて子育てしてきたこ

とが幸いしたのか、今に至ってもとても仲良く

暮らしています。今後ともご指導の程、よろし

くお願いします。 

 

石渡 鋼 会員 

只今は記念品を戴き有難う御座いました。結婚

記念日に関するお話は取り立て新しい感想も浮か

ばなくなったこの頃、強いて言うならば夕食事の会

話変化でしょうか。 

晩酌をしながら女房との会話、以前はちぃと酔い

加減に任せた「別れ話」が一番の話の盛り上がりで

したが纏まらず、（この手の話は立会人がいないと

纏まらないことを知りました。） 

昨今の話題はどっちが先にあの世に行くか、残

った方、特に愚生の困窮の想像が当たりそうなのが

なんとも。 

以上犬も食わないお話を終わります。（帰宅後今

日が記念日と言われる。） 

 

渡辺 務 会長 

１１月６日で結婚２６年となります。今週末から私と

飼い犬「ラッキー」のオス二匹を除いた家族は箱根

のリゾートホテルスイートルームに GOTO トラベルを

利用して宿泊します。ということで私はこの週末は

野良犬状態ですので皆さんからのお誘いをお待ち

しています。 

最後に某会員が以前に紹介してくださったサラリ

ーマン川柳をもう一度披露します。 

「耐えてきた そんな女房に 耐えてきた」 

 



 

  

白石 幸久 会員 

結婚祝いをいただきましてありがとうございます。結

婚は昭和４７年１１月７日ですので、もう４８年になり

ます。 

 家族は私たち夫婦と母（９６歳）そして、猫２匹（内

ネコ、外ネコ）です。夫婦の会話が少なくなりました

が、ねこを通じて会話が多くなっています。 

 また稲作をやめたため草刈りが多くなり、日曜日

はそれに充てられることが多いです。 

 家内共々よろしくお願いいたします。 

 

 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 親睦担当 

 

渡辺務  結婚祝をいただいて。 

千葉先生に感謝の気持ちを込めて 

志波克   誕生祝をいただいて 

渡辺哲夫       〃 

須藤隆         〃 

相川恵津子  〃 

椎熊邦広  誕生祝をいただいて 

結婚祝いをいただいて 

山下厚   結婚祝いをいただいて 

石渡鋼     〃 

白石幸久     〃 

 

出席報告 

相川恵津子 出席担当部長 

 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 36/34 22 12  64.71% 

前回 36/33 23 10  69.70% 

 

 

理事会報告 

栗原 典子 幹事 

12/17 家族親睦例会および叙勲授章記念並びに 

長寿者祝賀会 

12/24 クラブフォーラム（半期） 

     半期会計報告 

 

 

編集後記 

会報を初めて担当させていただきました。そして

初回から全６ページの大作となり、なかなか大変な

作業だと痛感しました。 

 不慣れな点もまだ多く、皆様にはご迷惑をおかけ

することもあるかと思いますが、よろしくお願いいた

します。（岡元 誠） 

 

 

        昼食 お刺身＋汁物 


